



Première Maison de Services au Public à Royère-de-Vassivière

L'ouverture à Royère-de-Vassivière de la première *Maison de Services au Public* en Creuse a donné lieu à une inauguration en présence de Philippe WAHL, Président-Directeur général du Groupe La Poste. Cette opération est l'aboutissement d'une concertation entre tous les acteurs concernés, notamment la Préfecture de la Creuse, sous l'impulsion du maire, Raymond RABETEAU ainsi que du conseiller départemental du canton, Jean-Luc LEGER.

Cet espace partagé regroupe les services de La Poste, de Pôle emploi, la Caisse d'Allocations Familiales (CAF), la MSA, l'Assurance Maladie (CPAM) et le Conseil Départemental de l'Accès au Droit (CDAD) – première en France. Via le dispositif informatique relié à internet et accompagnés par du personnel formé, les usagers pourront être mis en relation avec les partenaires adhérents ou bénéficier des permanences physiques proposées sur site.

Avec un engagement gouvernemental d'ici fin 2016 de 1000 MSAP – suite [aux Comités interministériels aux Ruralités de 2015](#) -, dont 34 en Limousin, ce type de dispositif de proximité permet de mutualiser les moyens, et d'éviter la disparition en milieu rural de services publics indispensables aux habitants. Cette adaptation aux territoires, aux réalités économiques comme aux nouveaux usages, permet aux services publics de maintenir une présence, notamment dans les zones rurales. C'est pourquoi, les partenariats doivent se multiplier dans cet esprit, pour que d'autres initiatives voient le jour notamment en Creuse, et apportent des réponses concrètes et directes au sentiment d'abandon trop souvent ressenti.

